

Einer der letzten christlichen Pastoren muss den Iran verlassen

Assyrische Kirche Mar Tuma, Teheran



Victor Bet-Tamraz und sein Glaubensbruder Shamiram Issavi sind assyrische Christen. Die Assyrer sind im Iran anerkannt und dürfen ihren Glauben als Zweitklassebürger ausüben, solange sie unter sich bleiben und Gottesdienste im klassischen Syrisch abhalten.

Pastor Victor hielt jedoch früh Predigten in der persischen Landessprache Farsi. Die Kirche wuchs rasant, weil viele Einheimische seine Predigten verstehen konnten. Das war und ist dem iranischen Geheimdienst ein Dorn im Auge.

COME AND SEE! 
HOUSE FOR ALL NATIONS E.V.

lädt ein:

Ein spannendes Zeugnis vom Leben als Christ im Iran und im Exil. Von und mit Pastor Victor Bet-Tamraz.

Fr. 19. Nov. | 19:00 Uhr



EFG | Evangelisch-Freikirchliche Gemeinde
Hohenzollernring 7
95444 Bayreuth

Eintritt frei -
Spenden erbeten

cas-bayreuth.de